

Mittwoch, 2. Februar 2022

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Klütsch,

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantrage ich, auch im Namen der SPD Fraktion den folgenden Beschluss zu fassen:

a) Abwägungsbeschluss

„Die Abwägung der in den Stellungnahmen zur Außenbereichssatzung Ahausen enthaltenen Bedenken und sonstigen Anregungen wird in der vorliegenden Fassung (Abwägungsvorschlag vom 04.02.2020) beschlossen.

b) Satzungsbeschluss

Der vorgelegte Entwurf der Außenbereichssatzung „Ahausen“, bestehend aus der Planzeichnung und den näheren Bestimmungen über die Zulässigkeit von Vorhaben, wird gemäß § 35 Abs. 6 Baugesetzbuch (BauGB) als Satzung beschlossen und die Begründung dazu anerkannt. Die Verwaltung wird beauftragt, diesen Satzungsbeschluss nach den einschlägigen Bestimmungen zu veröffentlichen und die Satzung damit in Kraft zu setzen.“ Die entsprechenden vorhandenen Unterlagen sind dem Rat für eine Beschlussfassung vorzulegen.

Begründung:

Die Stadtverwaltung hat bereits die Entwürfe für einen Abwägungs- und Satzungsbeschluss vorbereitet und der Bürgermeister hatte die entsprechende Beschlussvorlage bereits unterschrieben. Die Stadtverwaltung hat gute Arbeit geleistet und die Bedenken bezüglich einer möglichen Bebauung des Bereichs nachvollziehbar ausgeräumt. Die Bauwilligen in diesem Bereich warten nun seit Jahren auf die Behandlung dieses Anliegens. Wir sollten die bereits geleistete Vorarbeit nutzen, und den Bauwilligen endlich die Möglichkeit geben, einen Stein auf den anderen zu setzen.

Mit freundlichen Grüßen

Besian Krasniq.

Fraktionsvorsitzender: Besian Krasniq
Kontakt: Espenweg 6
49593 Bersenbrück
Telefon/ Whatsapp: 01736572577
E-Mail: besian.krasniqi96@gmail.com

